



Asiste Díaz-Canel al debate de las comisiones permanentes de trabajo del Parlamento cubano



Las comisiones permanentes de trabajo inician sus debates, como antesala del 10mo. período ordinario de sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular, correspondiente a su IX Legislatura.

Angélica Paredes López, 11 de Diciembre de 2022

El Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, asiste al debate de las comisiones permanentes de trabajo de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP).

En el Palacio de las Convenciones, el mandatario participa en el análisis que se realiza en la de Asuntos Económicos. Decisivos temas de la realidad política, económica y social de Cuba son examinados este domingo, como antesala del 10mo período ordinario de sesiones del Parlamento, correspondiente a su IX Legislatura, convocado para el próximo lunes 12 de diciembre.

De manera simultánea, los diputados discuten una amplia variedad de temáticas referidas a los ámbitos económico, político y social de la nación.

Como ha subrayado Homero Acosta Álvarez, secretario de la Asamblea Nacional y del Consejo de Estado, «estas comisiones, no circunscriben su labor solo a esta jornada, sino que desde mucho antes han laborado en la fiscalización y el control de diversos temas de la agenda del pueblo».

En estos debates -como también ocurrirá en la sesión ordinaria- la economía ocupará un punto importante de análisis entre los parlamentarios. Según lo previsto, también se incluirán las rendiciones de cuentas de organismos de la Administración Central del Estado, el seguimiento a asuntos estratégicos para el futuro de la nación, así como la presentación y aprobación de nuevas leyes.

Entre esas normas jurídicas destacan los proyectos de Ley de Comunicación Social; de la Fiscalía General de la República; de la Contraloría General de la República; de la Salud Pública; y de la Ganadería.

Esta será la última sesión ordinaria de la IX Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular. «La misma ha tenido una amplia agenda legislativa, con una actividad parlamentaria y constituyente de gran calado», consideró recientemente Homero Acosta Álvarez.

El secretario de la Asamblea Nacional y del Consejo de Estado, significó que a la actual legislatura le quedan todavía varios meses de mucho trabajo, y que «ha sido un período muy fecundo, de la nueva Constitución, de varias leyes de gran profundidad y del Código de las Familias».

Los diputados, en sus respectivas comisiones de trabajo, analizarán este domingo los estimados del cierre del Plan de la Economía 2022 y del Presupuesto del Estado del presente año; así como las propuestas del Plan de la Economía y el Presupuesto del Estado para el 2023.

¿Cuáles son algunos de los temas que debaten las Comisiones Permanentes de Trabajo?

Comisión de Asuntos Económicos: Se ofrecerá una información acerca de las 75 medidas para enfrentar la situación económica del país. De manera conjunta con la Comisión Agroalimentaria, los diputados evaluarán el resultado de la comprobación al Sistema de Empresas de Acopio.

Comisión de Asuntos Constitucionales y Jurídicos: La Fiscalía General de la República, el Tribunal Supremo Popular y el Ministerio del Interior informarán acerca de las medidas adoptadas para el enfrentamiento al delito, la corrupción, las ilegalidades e indisciplinas sociales en su ámbito de acción.

Comisión de Defensa Nacional y Orden Interior: Entre otros temas, evaluará el impacto de los accidentes del tránsito en la economía y la sociedad durante 2022, así como los resultados de las medidas adoptadas para su disminución. Se brindará también una información acerca de las decisiones dirigidas a incrementar la prevención y el enfrentamiento a todas las manifestaciones de ilegalidad, corrupción e indisciplina social.

Comisión de Industria, Construcciones y Energía: Los resultados del control y fiscalización realizado al programa de la vivienda estará en el centro del debate. Se evaluará, además, la implementación del Plan Hidráulico Nacional.

Comisión de Salud y Deporte: El estado actual y perspectivas de los aseguramientos para el funcionamiento del Sistema Nacional de Salud encabeza el análisis de esta comisión.

Comisión de Atención a la Juventud, la Niñez y los derechos de la igualdad de la Mujer: En conjunto con la Comisión de Órganos Locales, examinará los resultados de la comprobación en las Asambleas Municipales, del cumplimiento de las tareas encargadas para la prevención y atención social, así como el impulso a las transformaciones de los barrios y comunidades.

Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente: Presentación del Programa Nacional "Sembrar ideas, sembrar conciencias", un proyecto para enfrentar la colonización cultural.

Comisión de Atención a los Servicios: La situación de la transportación de pasajeros en el país inicia la discusión parlamentaria.